



Chers membres et amis,

Alors que le mois d'août arrive et que nous entamons la dernière ligne droite de l'été, nous souhaitons prendre un moment pour vous remercier de faire partie de la communauté de l'ASEQ-EHAQ. Votre résilience, vos voix et votre dévouement constant à la création d'espaces plus sains et plus inclusifs continuent de guider et de motiver notre travail.

Nous espérons que ce mois vous permettra de vous reposer, de vous reconnecter et de vous ressourcer. Qu'il s'agisse de préparer des repas frais de santé et sans produits chimiques, d'entretenir une maison à faible toxicité ou simplement de profiter de moments de calme avec vos proches, nous vous encourageons à donner la priorité à votre santé et à votre bien-être.

À l'ASEQ-EHAQ, notre travail reste ancré dans la défense et le soutien des personnes atteintes de sensibilité chimique multiple (SCM). Alors que nous poursuivons cette importante mission, nous vous invitons chaleureusement à prendre part à nos prochains événements du mois d'août, conçus pour sensibiliser, construire une communauté et aider à rendre chaque espace plus accessible à tous.

Vous êtes invités à notre prochaine série de webinaires

À l'ASEQ-EHAQ, nous continuons à travailler pour un Canada où l'air intérieur propre est reconnu comme un droit fondamental - en particulier pour ceux qui vivent avec la SCM et d'autres handicaps environnementaux. Cet engagement est au cœur de notre prochaine série de webinaires en quatre parties, " L'air accessible dans l'environnement bâti ", où nous présenterons les principales conclusions de notre projet de recherche national, financé par Normes d'accessibilité Canada.

Cette série gratuite explore les obstacles à l'accessibilité de l'air intérieur, les conséquences concrètes d'une mauvaise qualité de l'air et les stratégies inclusives fondées sur des données probantes pour créer des espaces plus sains. Nous vous invitons chaleureusement à participer aux sessions suivantes :



Webinaire 1 : Obstacles à l'accessibilité de l'air intérieur

26 septembre 2025

 13:00 - 14:15 HAE

Dans un effort pour faire avancer l'accessibilité au Canada, ASEQ-EHAQ a mené des recherches pour identifier les barrières à l'air intérieur accessible à travers des groupes de discussion et évaluer l'efficacité des politiques sans parfums pour améliorer la qualité de l'air intérieur en réalisant des tests de qualité de l'air dans les lieux de travail à travers le Canada. Rejoignez-nous pour ce premier webinaire d'une série de 4 parties, qui se concentrera sur les barrières à l'air intérieur accessible.

 **S'inscrire** : [Cliquez ici pour vous inscrire](#)

Webinar 2 : Conséquences de l'inaccessibilité de l'air intérieur - Impacts sociaux et sanitaires

24 octobre 2025

 13:00 - 14:15 HAE

S'appuyant sur le premier webinaire qui abordait les barrières, ce deuxième webinaire vise à approfondir les impacts de ces barrières sur les personnes en situation de handicap. Des impacts physiques et sanitaires aux impacts sociaux, les dimensions quantitatives et qualitatives du projet sont présentées, offrant une vue d'ensemble des effets du manque d'accessibilité sur les populations vulnérables.

 **S'inscrire** : [Cliquez ici pour vous inscrire](#)

Webinaire 3 : Stratégies fondées sur des données probantes et inclusives pour améliorer la QAI

28 novembre 2025

 13:00 - 14:15 HE

La série de webinaires se poursuit avec un troisième webinaire, présentant des solutions émergentes pour améliorer l'air intérieur et l'accessibilité. Les résultats des groupes de



discussion mettront en lumière les solutions les plus fréquemment abordées par les participants à l'étude (personnes en situation de handicap), et la dimension quantitative proposera des solutions basées sur des preuves.

 **S'inscrire** : [Cliquez ici pour vous inscrire](#)

Webinaire 4 : Synthèse de la série et discussion ouverte

30 janvier 2026

 13:00 - 15:00 HE

Pour conclure cette série, le dernier webinaire offrira un aperçu des webinaires passés, résumant les résultats et leurs interconnexions. La deuxième partie du webinaire animera une discussion en table ronde et ouvrira la parole aux questions, commentaires et à la participation des participants.

 **S'inscrire** : [Cliquez ici pour vous inscrire](#)

Au plaisir de vous voir à ces événements !

N'hésitez pas à partager ces informations avec vos réseaux, et gardez un œil sur nos prochaines activités communautaires — d'autres belles choses s'en viennent.

Avez-vous une histoire à partager ?

Votre expérience vécue est importante. Que vous choisissiez de rester anonyme ou non, nous serions ravis de partager votre témoignage sur nos plateformes. Les histoires touchent, inspirent et font avancer les choses.

Comme toujours, merci pour votre précieux soutien.

Nous vous souhaitons un mois d'août paisible et rempli de douceur.

Prenez soin de vous.

Rohini Peris, Présidente et cheffe de la direction

Michel Gaudet, Directeur exécutif